

Éducation nationale/Concours d'entrée en seconde scientifique du lycée français Victor Hugo Dix admis sur 77 candidats



Le proviseur Patrick Julienne lors de son intervention.



Les élèves ont reçu des cadeaux.



Elèves et parents étaient présents à la proclamation des résultats du concours.

SYM

Port-Gentil / Gabon

LE concours d'entrée en seconde scientifique du lycée français Victor Hugo, dont la 7e édition a été organisée les 8 et 9 avril 2016, à Port-Gentil, vient de livrer son verdict. Sur les 77 candidats (des classes de 3e des lycées et collèges de la capitale économique) qui avaient pris part aux différentes épreuves écrites, 10 ont été déclarés admis.

La cérémonie de délibération s'est déroulée en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, de la préfète du département de Bendjé, Marie-Eugénie Camara, du consul général de France à Port-Gentil, Frédéric Grappin, du directeur des Ressources humaines de Total Gabon, Georges Nkoma, et de plusieurs parents d'élèves et candidats. A cette occasion, le provi-



Une vue des officiels.



Une photo de famille à la fin de la cérémonie.

seur du lycée français Victor Hugo, Patrick Julienne, a relevé qu'au cours de ce concours, les filles ont été plus engagées que les garçons, et dix d'entre eux dont garçons ont été admis pour faire partie, à la rentrée prochaine, des élèves de cet établissement d'excellence.

« Ce concours nous permet de nous ouvrir davantage et de porter les valeurs qui sont les nôtres, celles de réseau des lycées français de l'étranger », a insisté M. Julienne. Et d'ajouter que

parmi ces valeurs, on note: la participation à la coopération éducative, la contribution au rayonnement de la langue française, l'ouverture sur le pays d'accueil. Il s'agit aussi de promouvoir et de soutenir l'excellence puis instruire les élèves dans les principes de la laïcité et du multiculturalisme.

CONSTRUIRE LE MONDE DE DEMAIN. Occasion pour Patrick Julienne de remercier la société Total Gabon qui, selon lui, s'engage inconditionnellement

dans le fonctionnement du lycée français Victor Hugo, l'Association des parents d'élèves, l'Agence de l'enseignement français de l'étranger et le Gabon qui s'ouvrent à eux. Enfin, il a souhaité que des jeunes Gabonais accèdent un jour à une chaire du collège de France à l'image de l'écrivain congolais Alain Maban Kou, nommé au collège de France pour y tenir la chaire de création artistique.

Saisissant la balle au bond, deux anciennes élèves de

l'établissement, Itonie et Khady, ont témoigné le sérieux avec lequel on est reçu au lycée français Victor Hugo. « Nous avons passé trois belles années de bonheur mais de dur labeur ici. C'est une belle opportunité de gagner le concours d'entrée mais il faut prendre conscience qu'on vient ici essentiellement pour travailler, pour se donner plus de chances de réussite dans la vie. Nous ne regrettons absolument rien. Nous avons appris à développer une autre manière de penser et

d'enrichir nos esprits. Dans cet établissement, les professeurs et les membres de l'administration sont tous à l'écoute des élèves. Il faut donc avoir envie de travailler et de se donner à fond pour réussir. Venez avec un objectif, celui de se surpasser pour son propre avenir. Choisissez vos amis, car les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs. » Ont conseillé les deux dames aux nouveaux arrivés dans l'établissement.

Vie des partis politiques/Adere

Révision et redynamisation des troupes



Le président provincial de l'Adere, Alain Mihindou Maliki, installant un responsable d'un organe de base.

Photo de droite : Photo de famille après l'installation du délégué du deuxième arrondissement



RAD

Port-Gentil/Gabon

L'objectif du parti dirigé par Florentin Moussavou est de préparer les prochaines élections législatives et, plus près, la présidentielle.

LE président provincial de l'Alliance démocratique et

républicaine (Adere), Alain Mihindou Maliki et Olivier Bilala Moussadj, secrétaire communal, ont entrepris, avec d'autres membres du bureau, la révision générale de leurs troupes et leur restructuration en vue de les rendre plus opérationnelles et répondre au souci d'efficacité voulue par la hiérarchie.

Les présidents d'arrondissement ont été les premiers à occuper leurs fauteuils. Ainsi, Benjamin Assé Bekale, Yves Denis Mombo, Georges Mbaka et Armand Brice Ben Aly Mucanyt ont pris possession respectivement du premier, deuxième, troisième et quatrième arrondissements. Tout en félicitant, au nom

du président du parti, Florentin Moussavou, l'ensemble des promus, le président provincial de l'Adere les a par ailleurs exhortés à mettre en musique les orientations du parti, en assurant également la promotion de ses idéaux. « Progressivement, notre parti s'enracine dans le jeu politique national

mais le chemin reste long », a déclaré Alain Mihindou Maliki en appelant les uns et les autres à s'armer de courage et d'abnégation afin d'asseoir l'Adere sur des bases solides et contribuer à la résolution des problèmes socio-économiques du pays. L'orateur a salué les nombreux actes posés par le

chef de l'Etat, sa vision pour le Gabon. Il a rassuré que l'ensemble des militants de l'Adere dans la province marigovéenne continueront à apporter leur soutien au chef de la majorité républicaine pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba, afin qu'il poursuive son œuvre de construction nationale.

Photo : Koumou

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi